
 
 
 

 
 
   STADTVERTRETUNG DER  
   LANDESHAUSPTSTADT SCHWERIN 
   6. Wahlperiode  

  
 
                                            Schwerin, 28.11.2016 

ÄNDERUNGSANTRAG  
 
der Bündnis 90/DIE GRÜNEN-Fraktion zur Beschlussvorlage des Oberbürgermeisters  
Drucksache 00832/2016 
 
 
Haushaltssatzung der Landeshauptstadt Schwerin für den Doppelhaushalt 2017/2018   
TH 10                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                     
 
 
Die Stadtvertretung möge beschließen: 
 
Den Investitionsansatz für 2017 der  Radfernwege und Radrundwege  (Dwang-Krösnitz  für 2.137.000 
€) aus dem Investitionsprogramm des  Haushaltsplanentwurfes 2017/2018 zurückzustellen.  
 
 
Begründung:  
Der geplante Radweg  wird kontrovers diskutiert und  die Wegeführung befindet sich noch in der 
Prüfung der Verwaltung. Bislang gibt es noch keine Planungsklarheit, um entsprechende Mittel zum 
Bau des Radweges bereitzustellen.  
 
 
 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 

 
Fraktionsvorsitzende  
Bündnis 90/Die Grünen  


